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股市买不进去怎么办，股票买不进来怎么办

很多朋友对于股市买不进去怎么办和股票买不进来怎么办不太懂，今天就由小编来
为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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为什么涨停板股票买不入，跌停板的股票卖不出去？

为什么涨停板股票买不入，跌停板的股票卖不出去？

要想明白为什么，先要明白股票日内交易规则，不论是上证还是深证，采用的都是
竞价撮合成交规则，什么意思呢？就是在交易时间内价格优先，价高者先成交，如
果价格相同，时间优先，意思就是几个一样的价格一起挂单，最早进入交易系统的
先成交，依次排序，值得一提的的这个时间优先，在我们的操作中，感觉上是同一
时间挂单的，其实不是，因为交易系统是以毫秒计量时间的，1秒就等于1000毫秒
，在这1000毫秒里，会有无数个单子送进来，同一价格的挂单就有了先后次序。

还有个问题，就是交易系统是一个服务器上运行的，2个交易所就是2个系统2个服
务器，所有交易都要经过交易所服务器，但是挂单却来自全国各地，甚至国外，这
就有一个传输问题，我们所有的散户都是经过券商开户的，券商就是2个交易所的
代理，因为我们在券商那里开户，券商就会收我们的交易佣金管理费，所有我们的
挂单必须经过券商服务器，再传输到交易所服务器上，才能竞价交易，我们散户都
散落在全国各地各个角落，每个人的电脑运行速度也不一样，当我们敲下键盘提交
挂单的那一刻，我们的数据就开始了漫长的旅程如下:

挂单提交→券商服务器→交易所服务器→计算结果→返回券商服务器→个人电脑→
账户显示；由于受网速、距离和计算机性能影响，就算是同一时间提交，到达交易
所服务器的时间也有早晚只差。

明白了这个道理，下面就再说为什么涨停板买不到，跌停板卖不出的原因。

涨停板一旦封住，就说明想买的人多，实际上那些挂单绝大部分都是大机构和主力
的，散户没那么大资金实力，他们量大，通道好，速度快，有很多都是程序化挂单
，不用人操作，你知道程序化挂单撤单速度吗，告诉你是4.6毫秒，就是说1秒内他
能操作200次，如果他想封住涨停板，又速度快，又量大，又大部分散户都不卖，
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没人卖出就不能成交，就算有少数卖出的，因为交易规则，最先成交的也是那些大
机构和主力，如果你散户真的能排到号买进去了，那就等着吃面吧，因为涨停板就
一个价格，主力只需要不停地撤单挂单，就把你让到前面去成交了，有时候也会打
开，这叫烂板，你想啊，如果继续上涨，他会让给你买？那是他们暗暗出货呢，当
然也有游资换庄的时候，你会有机会买进去。

跌停板的道理也是一样，只是涨停板的反操作而已。在跌停板位置，都想卖，没人
买，当然没成交，但是有一种情况就是在跌停板位置附近不停地打开封住打开封住
，这就得注意了，这叫撬板，有的庄家机构，主力游资严重被套，他会自救，会出
现地天板，就算你跟进去了，第二天也会低开低走，除非你前一天买在最低价，否
则一样吃面，基本不会盈利，极个别会有一次冲高，这是可遇不可求的事。问题在
于绝大部分跌停撬板会第二天继续走低，甚至一字跌停，所以散户绝对避开跌停板
，除非你绝顶聪明，或者那个啥（你懂得），讲到这里就该明白了吧。

因为A股是T+1交易，所以必须在挂单之前想好以后股价怎么运行，不然吃面就是
家常便饭。

如何正确处理股市交易亏损现象，股票亏损怎么处理？

发生股票亏损后，从交易的原则来说，入场时必带止损位，不设止损位不入场。当
股票发生亏损后，看有没有跌破你的止损位，如果跌破无条件出局，如果没跌破先
拿着，到了止盈位及时止盈，或逢高减仓，

还有一种情况是，看你买入时是几成仓位，如果本来准备五成仓位，目前刚下了两
成，当发现调整要结束时，你完全可以把另外三成仓位补进，趁股价回落完成股票
建仓。如果你一次已经建仓完毕，那么即使股价回落也不要补仓，甚至说可以考虑
逢高减仓，逢低接回。至于到底应该怎么做，是跟你的仓位布局有关系的。不同的
仓位布局有不同的处理方法。

还有就是当发生亏损时，要停下来看看到底是哪出了问题？把车靠在路边好好检查
一下，看看是市场出了问题，还是个股的问题，还是个人的问题，看看操作有哪些
不合理的地方，比如大盘时局是否可入场，个股买卖点是否正确，仓位是否正确，
是否有过度交易频繁交易的情况。如果有问题，抓紧修正。然后重新开始。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，作者尽最大努力给大家带来佳品，如果您觉得还
不错，欢迎点赞、关注、收藏。同时也希望与大家多探讨交流，共同进步。

单位规定，上班时间不得炒股，但下班时间股票也不开盘，怎么办？
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上班炒股本就不对，拿工资干私事。其实这对你来说，不是坏事，盯盘时间和收益
不是成正比的。不交易有时是最好的交易。如果认为自己必须盯盘做短线，而且能
够稳定获利，可以辞职做职业股民，工资和股市收益比，肯定是九牛一毛。

进入股市3年，已经亏85个点，天天追涨杀跌，怎样才能回本？

少动才能回本。进入股市3年，已经亏损85个点，亏损的原因就是你太勤劳，每天
追涨杀跌。股票市场不是靠勤劳致富的地方，是给懒人赚钱的。每天追涨杀跌，频
繁操作的结果一定是亏损。建议你改变操作思路，将资金分成二八仓位，八成仓位
买入一支低估值的白马股不动。二成资金用于短线操作，每天在这支个股上跌了进
，涨了出，不断降成本，就有了回本赚钱的机会。分享一下我近几年的炒股经历，
刚炒股时，也和大多数散户一样，每天追涨杀跌，频繁换股炒作，结果是亏多赚少
。经历了几轮牛熊反思，改变了操作理念，只买一支股，八成仓位长期持有不动，
二成资金短线跌进涨出。2019年三月中旬20元左右的价格半仓进了东财当底仓，
一年的时间里，股价上窜下跳，最高涨到22元，最低跌到了12.5元，采取月均分摊
买入的方法，在进仓成本以下加至满仓，不断倒腾降低成本，到年底底仓翻倍，成
本降到了16.5。2020年春节前后，特别是疫情影响，最跌跌到了13元，最高涨到
了20.68元，继续在成本以下买入降成本，经过二次分红送股，成本降到了13元以
下，2020年7月券商股一波大涨行情，我获利一倍多后止盈三分之二，留下了底仓
成本降到了负十元，现在保留八成底仓继续中长线投资，短线二成资金遇到了大跌
就分批买进，上涨赚钱了就退出。奉劝你改变自己操作理念，短中长线结合，一定
会回本赚钱的。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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